
会 議 録 

会議の名称 第３回 北本中学校運営協議会 

開催日時 令和５年１２月５日（火） 

（開会）１３：３０  （閉会）１５：１０ 

開催場所 北本市立北本中学校 校長室 

出席者氏名（委員） 針谷 紀子委員、佐藤 豊明委員、有田めぐみ委員、安田 一也委員 

中西 勇太委員、野口  渉委員 校長 宮尾 孝 

欠席者氏名（委員） 安藤 貴徳委員 

傍聴者    ０名 

議題 （１）学校経営の進捗状況について 

（２）今後の学校評価について 

（３）働き方改革について 

（４）その他 

協 

議 

等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）持続可能な学校運営のため、生徒の主

体性、自治性を根付かせることが、必要

ではないか。 

・体育祭からも、生徒が主体的に取り組んで

実施していることが伝わってきた。 

（２）来年の１月末をめどに学校評価の結果

を委員に送付し、第４回学校運営協議会

でまとめを行う。 

 

（３）平日の在校等時間については、減少傾

向が見られ、一定の成果が出ている。し

かし、週休日を含むと課題が残ってい

る。 

・学校の構造的なものが大きく変わらないと

抜本的な改革は難しい。現時点では、身近に

できることから、行っていくことが重要で

ある。 

（４）校内視察の感想、地域から見た学校、 

生徒の様子についての情報交換を行う。 

・いつも新しい掲示物があり、目を引く工夫

などもあり、明るい雰囲気が感じられた。 

・感染症の広がりが見られないのは、換気の

徹底ができているためである。 

・主体性や自主性を育むことができているの

は、北本中学校の校風による成果である。 

配付資料 （１）学校経営方針 １１月までの進捗状況 

（２）学校評価について 

（３）働き方改革について 

 


